Los Gaujos pour la Sainte-Cécile

BARSAC

Samedi 23 novembre à 19 heures salle Bastard, rendez-vous incontournable pour l'Avenir Barsacais: la banda Los Gaujos donne son traditionnel gala annuel à l'occasion de la Sainte-Cécile. C'est, pour les 35 musiciens de la banda, le moment où ils peuvent développer un programme différent de celui qu'ils produisent lors des fêtes de villages, des messes ou des manifestations sportives. Le panel de musiques et d'ambiances est très varié, de l'harmonie au jazz en passant par du populaire et les musiques de films. L'entrée est gratuite.

Contact: 06.67.93.15.54.

Alain MIOT



Los Gaujos en concert.